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 لنــدن – تنمو وتتزايد فكرة الاســــتثمار 
فــــي مجــــال الرياضــــة بشــــكل متســــارع، 
وخاصة في عالم كرة القدم التي باتت قبلة 
للمستثمرين على مســــتوى العالم، لتملّك 
الأنديــــة والاســــتثمار المادي فيها بشــــكل 
يعــــود عليهم بالربــــح. وأكــــدت مجموعة 
سيتي لكرة القدم ”سيتي فوتبول غروب“ 
(ســــي أف جي)، المالكة لنادي مانشســــتر 
ســــيتي بطــــل إنجلتــــرا فــــي الموســــمين 
الماضيين، الاســــتحواذ على نادي ”لوميل 
أس كاي“ الــــذي ينافس في دوري الدرجة 
الثانية البلجيكية ليصبح بالتالي تاســــع 

ناد مملوك من الشركة الإماراتية.
وجاء فــــي بيــــان الشــــركة ”يزيد هذا 
الاســــتثمار من التواجد العالمي لـ‘سي أف 
واهتمامهــــا بالأندية، مراكز التأهيل  جي‘ 
واللاعبين في قيد التطور“. وأضاف البيان 
أن نــــادي لوميــــل ”مشــــهور بقــــوة مركزه 
التأهيلــــي والاهتمام الــــذي يوليه لتطوير 

اللاعبين الناشــــئين“. وأعلنت ”ســــي أف 
جي“ في نوفمبر الماضي أنها اســــتحوذت 
على نادي مومباي سيتي الهندي. وتملك 
الشــــركة أيضــــا كلا من نيويورك ســــيتي 
الأميركي، وملبورن أف ســــي الأســــترالي، 
ويوكوهاما مارينوس الياباني، وجيرونا 
الإسباني، وأتلتيكو توركي الأوروغوياني 

وسينشوان جينجو الصيني.

وقال الإســــباني فيران سوريانو مدير 
الشركة كما نقل عنه البيان ”تعتبر بلجيكا 
من أفضل البلدان الأوروبية في كرة القدم، 
كمــــا يظهر ذلــــك نجاح المنتخــــب الوطني 

وتأهيــــل اللاعبين على المســــتوى العالمي، 
ومنهــــم مــــن نعرفهم جيــــدا أمثــــال كيفن 
دي بروين وفنســــان كومبانــــي“. يذكر أن 
منتخب الشــــياطين الحمر حصد الميدالية 
البرونزية في كأس العالم ٢٠١٨ في روسيا 

على حساب نظيره الإنجليزي.
وذكرت هيئة الإذاعة البريطانية (بي.
بي.ســــي) أن مجموعــــة ســــيتي ستســــدد 
ديــــون لوميل التي تبلغ ١٫٧٥ مليون جنيه 
إســــترليني (٢٫١٦ مليــــون دولار) كجــــزء 
مــــن الاتفاق. وقال فيران ســــوريانو المدير 
التنفيذي لمجموعة سيتي ”هذا الاستثمار 
يشكل جزءا من إستراتيجية طويلة الأجل 
للتواجد في دول بــــارزة تلعب كرة جميلة 

وتطور المواهب“.
لوميــــل  ثقافــــة  ”جذبتنــــا  وأضــــاف 
ومنشــــآت التدريــــب والتزامــــه بتطويــــر 
اللاعبــــين الشــــبان، ونتطلع إلــــى التعلم 
من نهجه ومســــاعدة النادي فــــي التطور 

في الأشــــهر والســــنوات المقبلة“. ويحتل 
لوميل المركز الســــادس فــــي الدوري الذي 
توقف بســــبب وباء كوفيد – ١٩. من جانبه 
علق رانبير كابور أحد الملاك المســــاهمين 
في النادي قائلا ”أشــــعر بســــعادة غامرة، 
فكل مــــن يعرفني يعرف حبــــي لكرة القدم 
وامتلاك ناد لكــــرة القدم في مدينتي، الكل 
فــــي مومباي ســــيتي أف ســــي يشــــاركنا 
الطموح لجعله أفضل نــــاد لكرة القدم في 
آسيا، نهدف إلى تكرار ما فعله مانشستر 
سيتي في الدوري الإنجليزي الممتاز وهو 

الفوز بكل شيء أمامنا“.
بينمــــا قــــال خلــــدون المبــــارك رئيس 
مجموعــــة ســــيتي ”نحــــن نعتقــــد أن هذا 
الاســــتثمار ســــوف يقوم بتحويــــل الكثير 
من العائدات من مومباي إلى مانشســــتر 
ســــيتي ثم إلى الكــــرة الهنديــــة بأكملها، 
ونحــــن ملتزمــــون بتأمين مســــتقبل الكرة 

الهندية وتطوير إمكانيات النادي“.

 نجاح السيتي يدفع الشركة المالكة إلى شراء ناد بلجيكي

تعتبر بلجيكا من أفضل 

البلدان الأوروبية في 

كرة القدم

فيران سوريانو

وان جين

 لنــدن – منحت الحكومـــة البريطانية 
الضوء الأخضر لاســـتئناف منافســـات 
الممتـــاز  الإنجليـــزي  الـــدوري  بطولـــة 
”البريميرليغ“، بعـــد توقفها فترة طويلة 
بسبب تفشي فايروس كورونا المستجد.

 وذكرت صحيفة ”ذا صن“، أن بوريس 
جونســـون، رئيس الـــوزراء البريطاني، 
منـــح رابطة الـــدوري الإنجليزي الضوء 
الأخضـــر لاســـتئناف المنافســـات خلف 
أبواب مغلقة اعتبارا من 1 يونيو المقبل. 
وأضافت أنه سيسمح بإقامة الفعاليات 
الثقافيـــة والرياضيـــة، لكن دون حضور 
الجماهير، لتجنب خطر العدوى، مشيرة 
إلى أنه ســـيتم بث هـــذه الفعاليات عبر 
شاشـــات التلفزيـــون. جديـــر بالذكر أن 
منافســـات الـــدوري الإنجليـــزي توقفت 
قبـــل 9 جـــولات مـــن النهايـــة، ويتصدر 
نادي ليفربول الترتيب برصيد 82 نقطة 
ويحتاج إلى 6 نقاط فقط، لضمان تحقيق 

لقب البريميرليغ الأول منذ 30 عاما.
الاحترافيـــة  الرياضـــة  وتنتظـــر 
البريطانيـــة تفاصيل أخـــرى عن خطط 
الحكومة لتخفيف حالـــة الإغلاق العام. 
وكان مســـؤولون طبيـــون أوضحوا من 
قبـــل أن عملية إنتاج اللقاح ربما تحتاج 
إلـــى ســـنوات. رغم ذلـــك، فـــإن باحثين 
يأملـــون في بلـــوغ نفـــس النتيجة، في 
أشـــهر قليلة، حيث لا يـــزال العمل على 

ذلك قيد التطور.
الدولـــي  أكـــد  أخـــرى،  جهـــة  مـــن 
الجزائـــري ريـــاض محرز، نجـــم نادي 
مانشستر ســـيتي، أن ليفربول يستحق 
الإنجليـــزي  الـــدوري  بلقـــب  التتويـــج 
للموســـم الجـــاري. وتابـــع ”أعتقـــد أن 
ليفربـــول يســـتحق لقب الـــدوري، مهما 
حـــدث،  نجحنا في الحفاظ على نســـق 
الموســـم الماضي، لكننا ارتكبنـــا الكثير 
مـــن الأخطـــاء“. كما كشـــف محـــرز عن 
اهتمام ليفربـــول بضمه قبل انتقاله إلى 
مانشســـتر ســـيتي، معترفا بـــأن تعاقد 
الفريق لاحقا مـــع النجم المصري محمد 

صلاح، أنهى كل شيء.
وأعـــرب الجزائـــري عـــن رغبته في 
التتويـــج بلقـــب دوري أبطـــال أوروبا، 
مؤكدا أن فريق ليفربول الذي كان مهتما 
بالتعاقد معه في وقت ســـابق، يستحق 
التتويج بلقب الدوري للموسم الجاري. 
وكان مانشســـتر سيتي فاز على مضيفه 
ريال مدريد 2 – 1، في ذهاب دور الســـتة 
عشر من دوري أبطال أوروبا، قبل أن يتم 
تأجيـــل مباراة العودة علـــى خلفية قرار 
الاتحاد الأوروبـــي لكرة القـــدم (يويفا) 

بتأجيل مسابقاته.
وقال محـــرز ”هدفـــي الآن هو الفوز 
بدوري أبطال أوروبا، بالنسبة إلى الكرة 
الذهبية لا بد من تقديم موســـم جنوني، 
وتســـجيل 30 هدفا، أعرف أنه بوســـعي 
فعل ذلـــك، لكن الأمـــر ســـيكون مثيرا“. 

وذكر قائد المنتخب الجزائري، أنه عرف 
أن الإسباني جوســـيب غوارديولا المدير 
الفنـــي لمانشســـتر ســـيتي، كان يخطط 
للتعاقـــد معـــه، بعدمـــا عبـــر الأخير عن 
إعجابـــه بإمكانياته خـــلال حديثه معه 
عقـــب مباراة جمعت بين فريقه الســـابق 

ليستر سيتي وناديه الحالي.
من التحديات التـــي لا تزال الرابطة 
غير قـــادرة على تحقيق الإجماع حولها، 
مســـألة الملاعـــب المحايدة، لاســـيما من 
الأنديـــة التـــي تحتل مراكـــز متدنية في 
الترتيب. كما أثار مســـؤولون في اللعبة 
مخاوف من تجمع المشـــجعين في محيط 
ملاعب أنديتهم لتشـــجيع اللاعبين، لأنه 
ســـيكون ممنوعـــا عليهـــم التواجد في 
المدرجات. وتقود الفرق المهددة بالهبوط 
إلى الدرجة الأولى (”تشامبيونشـــيب“) 
حملة رفض إقامـــة المباريات في ملاعب 
محايدة، لعدم فقدان أفضلية اللعب على 
أرضها، ولكونها عرضة لخســـائر مالية 

ضخمة في حال هبوطها.
وعلى سبيل المثال، كان من المقرر أن 
يخوض برايتون على أرضه خمســـا من 
المباريات التسع المتبقية له هذا الموسم، 
في حين تتبقى ســـت مباريات من عشـــر 
لأســـتون فيلا على ملعبـــه ”فيلا بارك“. 
وقال بول باربر، الرئيس التنفيذي لنادي 
برايتـــون، ”ما لا يمكننا قبوله هو تغيير 
جوهري في المنافسة بعدما قطعنا ثلاثة 
أرباع الطريق (لنهاية الموســـم) (…) هذا 
ليس عادلا ولا أحد سيقنعني بغير ذلك“. 
بدوره اعتبر الرئيس التنفيذي لأســـتون 
فيلا كريســـتيان بورسلو أن التخلي عن 

ميزة اللعب على أرضه ”قرار هائل“.
ويحتاج الحـــؤول دون المضي قدما 
في المشروع إلى رفض سبعة من الأندية 
العشـــرين فـــي الدرجـــة الممتـــازة. لكن 

التقارير تشـــير إلى أن هـــذه النقطة لن 
يتم طرحها على التصويت. وأقر رئيس 
كريســـتال بالاس ســـتيف باريـــش بأن 
الفشـــل في الاتفاق قد يـــؤدي إلى إلغاء 
الموسم، لاســـيما وأن الاتحاد الأوروبي 
للعبـــة (ويفا) أمهل الرابطـــات الوطنية 
حتـــى 25 مايو لكـــي ترفع إليـــه صيغة 

استكمال موسمها المحلي.
في سياق آخر حث سيرجيو راموس 
قائد فريـــق ريال مدريد الإســـباني لكرة 
القدم، الأشـــخاص في إسبانيا على دعم 
استئناف نشـــاط كرة القدم، وأثنى على 
الدوري الألماني (بوندسليغا) مشيرا إلى 
أنه المثال الذي يجب أن يحتذى به. وعاد 
فريق ريـــال مدريد للتدريبـــات الفردية، 
وقال رامـــوس ”البلاد بحاجـــة إلى كرة 
القدم كنشاط لدعم الاقتصاد كما يحتاج 
الناس إلى هذا النشاط من أجل الإلهاء“. 

وأضـــاف ”ألمانيـــا ســـتضع خارطة 
الطريق التي ســـنتبعها“، في إشارة إلى 
أن البوندســـليغا سيســـتأنف الأسبوع 

المقبل.
من جانبه أشـــار جـــوردي كرويف، 
اللاعـــب الســـابق فـــي صفـــوف فريـــق 
برشـــلونة، إلى عودة الـــدوري الألماني. 
وقال كرويـــف ”إذا كانت ألمانيا ليســـت 
خائفة من عدد الفحوص الإيجابية التي 

ظهرت مؤخرا، فلا ينبغي علينا أن نقلق 
أيضا“. وأضاف ”ما يجب أن يسود الآن 

هو الشعور الألماني بالبراغماتية“.
وتشـــجعت رابطة الدوري الإسباني 
إيجابيـــة  فحـــوص  ظهـــرت  أن  بعـــد 
لفايـــروس كورونـــا لدى خمســـة لاعبين 
فقط في دوري الدرجتين الأولى والثانية 
الأسبوع الماضي. وحاول خافيير تيباس 
رئيس رابطة الدوري الإســـباني تخفيف 
قلق اللاعبين من استئناف الدوري. وقال 
”خطورة الإصابـــة بفايروس كورونا في 

المباراة ستصل إلى الصفر أو عمليا هي 
صفر. إذا اتبع الجميع القواعد الصحية 

لن تكون هناك أي مشكلة“.
ويأمل جيرارد بيكيه مدافع برشلونة 
أيضا أن يُســـتأنف اللعـــب قريبا، وقال 
”إذا قمنا كلنا بما يشـــرحونه لنا سنكون 
بخير. هناك الكثير على المحك والرابطة 
تريـــد إنهـــاء الموســـم“. وتهـــدف رابطة 
الدوري الإسباني إلى عودة الدوري يوم 
12 يونيو حيث ســـتكون أول مباراة بين 

أشبيلية وريال بيتيس.
وهنـــاك بعـــض الأندية، مثـــل ريال 
مدريـــد، لم تكـــن لدى لاعبيهـــا فحوص 
الشـــهر  كورونـــا  لفايـــروس  إيجابيـــة 
الماضـــي، وعادت إلـــى التدريبات. وذكر 
النادي عبر موقعه ”بعد غياب شـــهرين 
عـــاد الفريـــق إلـــى ملعـــب التدريـــب“. 
وأضاف ”منذ الســـاعة العاشرة صباحا 
تدرب الفريق تحت توجيهات الفرنســـي 
زين الدين زيدان، المديـــر الفني للفريق، 
وبتطبيـــق صـــارم للوائـــح وبروتوكول 

رابطة الدوري الإسباني“.
 وتابع البيـــان ”الفريق يتدرب على 
فترتين وفـــي ملعبين مختلفـــين، كما أن 
اللاعبين يمارســـون التدريبـــات الفردية 

بالكرة ومن دونها“.

خطوات متوازنة

مشهد لم يعد مألوفا في زمن كورونا

منح الضوء الأخضر

 لاستئناف منافسات الدوري الإنجليزي

راموس وكرويف يحثان الكرة الإسبانية على اتباع نهج البوندسليغا
قررت الحكومة البريطانية الســــــماح 
ــــــدوري  ال منافســــــات  باســــــتئناف 
ــــــاز هذا الموســــــم.  ــــــزي الممت الإنجلي
لكن بشــــــرط الوفاء بشروط الصحة 
والسلامة. وســــــتقام المباريات بداية 
من شهر يونيو المقبل خلف الأبواب 

المغلقة وفي ملاعب محايدة.

 هانوفــر (ألمانيــا) –  اكتســــبت فكرة 
وضع حــــد أقصى لأجور لاعبــــي الدوري 
الألماني لكــــرة القدم (بوندســــليغا) زخما 
كبيرا بعدما كشفت أزمة فايروس كورونا 
كم تدفــــع الأندية للاعبيها مقارنة بكم هو 
قليــــل ما تحصــــل عليه الطواقــــم الطبية. 
ويتفهــــم لوكاس كولســــترمان (23 عاما)، 
مدافع المنتخــــب الألماني وفريــــق لايبزغ، 
لمــــاذا يأخــــذ هذا الجــــدل وضعــــه بعدما 
أفــــادت التقاريــــر الإعلامية بــــأن العديد 
من الأنديــــة الألمانية المحترفة على شــــفا 
الإفلاس بســــبب انعدام العوائــــد المادية 
مــــن المباريــــات. وتوقــــف الــــدوري لمــــدة 
شهرين بســــبب الوباء ولكنه سيُستأنف 
الأســــبوع المقبل. وقال كولسترمان الذي 
وقع مؤخرا على تمديد تعاقده مع لايبزغ 
حتــــى 2024، فــــي مكالمة بالفيديــــو ”فيما 
يتعلــــق باســــتدامة الأنديــــة، حيث دخلت 
بعــــض الأندية فــــي موقف ســــيء للغاية، 
ربما يكــــون مــــن المنطقي وجــــود حديث 
عــــن ســــقف للرواتب“. وأضــــاف ”خاصة 
فــــي ضوء الوضــــع الحالــــي، عندما يريد 
الجميــــع أن تنجو كرة القــــدم، والرياضة

بشــــكل عام من مثل هذه الأزمة، بالتأكيد 
هذه قضية“.

حتــــى رابطة الــــدوري الألمانــــي لكرة 
القــــدم تريد أن تفحــــص آلية تحديد الحد 
الأقصــــى للرواتــــب، رغم أنها غيــــر قابلة 
للتنفيــــذ في هذه اللحظة بموجب القانون 
الألمانــــي والأوروبي. وأي تطبيق ســــريع 
يجــــب أن يكون طوعيا. وقال كريســــتيان 

ســــيفرت الرئيــــس الإداري للرابطة في 
تصريحات صحافية ”أنا أؤيد على 
الأقل محاولة القيام بذلك“، مضيفا 
أن تطبيق الحد الأقصى يمكن أن 
يطبق على وكلاء اللاعبين وقيمة 
الصفقــــات. وأضاف ”تحدثت عن 

الحــــد الأقصــــى للرواتــــب 
بنفســــي مــــع 

سيفرين  ألكسندر 
رئيس الاتحاد 

لكرة  الأوروبــــي 
القدم. بالتأكيد 
ستكون هناك 

مناقشات“.

المديــــر  هولــــدت  هورســــت  ووافــــق 
الرياضــــي لفريق كولون على أنه يمكن أن 
تنجح مســــألة وضع حــــد أقصى للرواتب 
إذا تم تطبيقــــه عبــــر القــــارة كلهــــا. وقال 
هولــــدت  ”يجب أن يتــــم تطبيق هذا الأمر 
في كافة أنحاء قارة أوروبا، باستثناء ذلك 
لن يكون منطقيا بالنســــبة إلى كرة القدم 

الألمانية“.
وأضــــاف ”لذلــــك قبل أن نفكــــر في كم 
ســــيكون منطقيــــا، يجــــب علــــى البرلمان 
الأوروبي أن ينشــــئ إطــــار عمل له. إذا تم 
تطبيقــــه في ألمانيا فقــــط، على الجميع أن 
يتقبل أن روبرت ليفاندوفســــكي لن يلعب 
بعــــد الآن في بايــــرن ميونــــخ“. يمكن أن 
يكون أحــــد الحلول هو تحديــــد الرواتب 

وفقا لدورة رأس المال في النادي.
وقــــال مارتــــين كيند، المســــاهم الأكبر 
في نادي هانوفر الناشــــط بدوري الدرجة 
الثانية الألماني، إن هذه الفكرة ســــتضمن 
الاستمرار في تقدير اللاعبين الكبار ودفع 
رواتــــب أكبر من رواتب اللاعبين الصغار. 
وبإمكان أندية مثل بايــــرن ميونخ، لديها 
دورة رأس مــــال كبيــــرة، أن تواصــــل دفع 
رواتب مرتفعة مقارنة بالأندية الصغيرة.

ولكــــن مع بحث الأندية في ميزانياتها 
وإدراك اعتمادها المفــــرط على عائد البث 
التلفزيوني، يمكــــن للرواتب أن ترتفع أو 
حتــــى تتراجــــع دون حد أقصــــى للراتب. 
وفشــــل اللاعبون في إثبــــات قيمتهم لمدة 
شهرين بينما كان بقية أعضاء المجتمع في 
معركة للقضاء على الوباء. وشارك العديد 
من اللاعبين في حملات خيرية وتطوع 
البعــــض لتخفيض جزء من راتبه 
خلال الأزمة. ولكن هذا لم يوقف 
بدء نقاش طويل في ألمانيا بشأن 
مــــا إذا كان ينبغي إنفاق ملايين 
كثيرة على أشخاص يركلون كرة 

قدم في الملعب.

تأييد ألماني لتحديد 

سقف رواتب اللاعبين

 باريــس – أعلـــن المنظمـــون أن بطولة 
فرنســـا المفتوحة للتنس، التـــي تأجلت 
انطلاقتها من مايو إلى ســـبتمبر بسبب 
جائحـــة كورونا قـــد تقـــام دون حضور 
مشـــجعين. وكان مـــن المفتـــرض إقامـــة 
البطولـــة في رولان غـــاروس من 24 مايو 
حتى الســـابع مـــن يونيو قبـــل أن يقرر 
الاتحاد الفرنســـي للتنـــس تأجيلها إلى 
الفترة من 20 ســـبتمبر حتـــى الرابع من 
أكتوبر لمحاولة إنقاذ البطولة من الإلغاء.

وفي الأســـبوع الماضي، قال الاتحاد 
الفرنســـي إنه ســـيتم رد قيمـــة التذاكر 
المباعة للمشـــجعين ولن يتم اســـتبدالها 
بتذاكر أخرى. وأبلغ برنار جوديتشـــيلي 
رئيس الاتحاد الفرنســـي للتنس وسائل 
الإعلام بأن ”تنظيم البطولة دون جماهير 
سيسمح لجزء من الاقتصاد بالاستمرار 
البـــث  حقـــوق  (مثـــل)  الـــدوران  فـــي 
التلفزيوني وعقـــود الرعاية. لن نتجاهل 

هذا الأمر. نحن لا نستبعد أي خيار“. 
وتوقف موســـم التنس في وقت مبكر 
من مارس بســـبب الوباء بينما سيستمر 
ذلك حتى منتصـــف يوليو على الأقل مع 
فرض العديد من الـــدول إجراءات للعزل 
العام لمكافحة انتشار الفايروس. وألغيت 
بطولة ويمبلدون بينما يكتنف الغموض 
مصير بطولـــة أميركا المفتوحة المقرر أن 

تنطلق قرب نهاية أغسطس.

وتعرض الاتحاد الفرنسي لانتقادات 
حادة فـــي منتصف مـــارس عندما أعلن 
تغييـــر موعـــد البطولة وتحســـر العديد 
مـــن اللاعبـــين علـــى ضعـــف التواصل 
قبـــل تحديـــد الموعـــد بشـــكل متضارب 
مع موســـم بطـــولات الأراضـــي الصلبة. 
وأعلن المنظمـــون تواصلهم مع الجهات 
المســـؤولة عن إدارة اللعبة للحديث حول 
الموعـــد المناســـب للبطولـــة بينما ذكرت 
تقارير إعلامية أن البطولة قد تتأجل لمدة 

أسبوع واحد لتنطلق في 27 سبتمبر.
وإذا حـــدث ذلك ســـيحصل اللاعبون 
على أســـبوعين بين ختام بطولة أميركا 
المفتوحـــة، التـــي تقـــام علـــى الأراضي 
الصلبة فـــي نيويورك، والبطولة الأخرى 
المنتظـــر إقامتهـــا فـــي باريـــس. وقـــال 
جوديتشيلي ”لا يوجد اختلاف كبير بين 

20 أو 27 من الشهر“.
في المقابـــل أعلن الاتحاد التشـــيكي 
لكرة المضرب الأحـــد عن تنظيم دورة في 
براغ في الفترة بين 26 و28 مايو الحالي 
بمشـــاركة أفضل اللاعبين واللاعبات في 
البلاد بينهم بطلة ويمبلدون الإنجليزية 
مرتين بترا كفيتوفا والمصنفة ثالثة عالميا 
كارولينا بليشكوفا. وقال المتحدث باسم 
الدورة كاريل ”إنها أول مسابقة ينظمها 
الاتحاد التشـــيكي لكرة المضرب للاعبين 

في هذه الفترة حيث لا يمكنهم السفر“.

بطولة فرنسا للتنس

 دون جماهير

منافسات الدوري الإنجليزي 

توقفت قبل 9 جولات من 

النهاية، ويتصدر نادي 

ليفربول الترتيب برصيد 

82 نقطة

رت الرئيــــس الإداري للرابطة في 
حات صحافية ”أنا أؤيد على 
مضيفا  حاولة القيام بذلك“،
بيق الحد الأقصى يمكن أن 
على وكلاء اللاعبين وقيمة 
ــــات. وأضاف ”تحدثت عن 

الأقصــــى للرواتــــب 
ـي مــــع 

سيفرين  در 
الاتحاد 

لكرة  بــــي 
بالتأكيد 
ن هناك 

ات“.

من اللاعبين في حملات خيرية وتطوع
البعــــض لتخفيض جزء من راتبه
خلال الأزمة. ولكن هذا لم يوقف
ألمانيا بشأن بدء نقاش طويل في
مــــا إذا كان ينبغي إنفاق ملايين
كثيرة على أشخاص يركلون كرة
قدم في الملعب.
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